

Wertheimer Zeitung vom 22.09.2018



Sportgelände in Bestenheid bald wieder benutzbar

WERTHEIM-BESTENHEID. Drei Jahre sind seit dem schweren Unwetter im Juni 2015 vergangen, die Hochwasserschutzmaßnahme mit Überlaufbecken und Tunnel ist schon seit Juli fertig, danach konnte das Sportgelände in Angriff genommen werden. Nun rückt der Zeitpunkt näher, dass

Berufliches Schulzentrum und Realschule das damals durch die Überschwemmung verwüstete Gelände wieder nutzen können.

Hartplatz, Laufbahnen, Weitsprung- und Kugelstoßanlage sind neu, die Grünflächen mussten witterungsbedingt noch warten. Kreativität und Improvisationsta-

lent waren in der Zeit im Unterricht gefragt. Die Schulgebäude wurden umrundet, der Schulhof genutzt, auch auf dem Blindenweg und am Main wurden joggende Schüler gesichtet.

Laut Wolfgang Kron vom Tiefbauamt der Stadt Wertheim folgt in der kommenden Woche die

technische Bauabnahme, und für die Nutzer in den Schulen und Vereinen findet eine Einweisung statt.

Die Aktiven scharren sicher schon mit den Füßen, um endlich wieder auf »ihrem« Sportgelände trainieren zu können.

pefs/Foto: Petra Folger-Schwab